

Le petits-fils 130 des Grands-Mères de la Place de Mai signale que la restitution de son identité est un hommage à ses parents



Buenos Aires, 14 juin (RHC)- "La restitution de mon identité est un hommage à mes parents et elle touche mon âme, a déclaré ému, à Buenos Aires, la capitale de l'Argentine, Javier Matías, l'un des nombreux bébés enlevés sous la dernière dictature militaire argentine.

A 42 ans, Javier a découvert son histoire grâce à son oncle Roberto et grâce aux Grands-Mères de la Place de Mai, cette association qui s'occupe des enfants survivants de la dictature en Argentine.

Javier est fils d' Elena Mijalchuk et de Juan Manuel Darrux, détenus-disparus en décembre 1977.

----- Ses parents arrêtés par les forces de répression argentines , Javier a été confié à une famille d'adoption. Jusqu'à il y a peu, il ignorait tout du passé de sa famille et de ses origines.

130 fils et filles de disparus ont été identifiés grâce aux efforts des Grand-Mères de la Place de Mai.

Au cours d'une conférence de presse la présidente de cette organisation, Estela de Carlotto, a souligné que cette nouvelle est le prix le plus mérité qu'a son pays, pour une lutte qui a des résultats positifs comme c'est la rencontre du petit-fils 130.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/193425-le-petits-fils-130-des-grands-meres-de-la-place-de-mai-signale-que-la-restitution-de-son-identitie-est-un-hommage-a-ses-parents>



Radio Habana Cuba